

33. AKS-Tagung „Lehren, lernen, leben – in neuen Realitäten: Sprachenzentren im Aufbruch“ Bochum, 12.-14.03.2025



© RUB

For English see below

Das Zentrum für Fremdsprachenausbildung ([ZFA](#)) veranstaltet im März 2025 eine [Tagung für Fremdsprachenlehrende](#) mit dem Titel “Lehren, lernen, leben - in neuen Realitäten: Sprachenzentren im Aufbruch”.

Für den Sektempfang am 12.03.2025 19:00 bis 20:00 Uhr suchen wir zwei künstlerische Beiträge von 3 bis 5 Minuten, z.B. musikalische, tänzerische oder sprachliche Darbietungen. Ein Bezug zu (Fremd-)Sprachen und kultureller Vielfalt wird begrüßt.

Wenn Sie sich vorstellen können, unsere Veranstaltung – gegen ein kleines Honorar – mit Ihrem Beitrag attraktiver zu gestalten, melden Sie sich bitte möglichst bis Ende November per E-Mail an aks2025@rub.de.

The University Language Centre ([ZFA](#)) is organising [a conference for foreign language teachers](#) entitled “Teaching, learning, living - language centres navigating new realities”.

For the drinks reception on 12 March 2025 from 19:00 to 20:00, we are looking for two artistic contributions of 3 to 5 minutes, e.g. musical or dance performances or recitations. A reference to (foreign) languages and cultural diversity is welcome.

If you think you could make our event more attractive with your contribution - for a small fee - please send an email to aks2025@rub.de by the end of November if possible.